

## **DECLARACIÓN DE APOYO A LA LUCHA DEL PUEBLO PARAGUAYO, CONTRA EL GOLPE DE ESTADO PARLAMENTARIO.**

Las organizaciones, instituciones, redes y movimientos de economía solidaria de Paraguay, Uruguay, Brasil, y Argentina, reunidos en el 8vo. Seminario Latinoamericano de Economía Solidaria, en la ciudad de Santa María – Brasil, hemos compartido nuestras experiencias de promoción de la economía solidaria, en los distintos niveles de gobierno, reflexionando sobre las relaciones entre estado y sociedad civil, los procesos, sus contextos y problemáticas, con el fin de orientar las acciones, del ámbito de articulación regional, el Espacio Por un Mercosur Solidario.

A partir de este debate y teniendo presente la amplia diversidad de prácticas culturales, económicas y socio políticas de la región, denunciamos el profundo y negativo impacto del modelo hegemónico neoliberal en la institucionalidad y políticas impulsadas desde distintos Estados latinoamericanos. Expresado en la expropiación de las riquezas nacionales; en la privatización y mercantilización de bienes y servicios elementales como el agua, la vivienda, la educación y la salud; en la precarización y explotación del trabajo, promoviendo un modelo de producción cada vez más extrativista y depredador; y en la creciente monopolización y manejo especulativo de los distintos mercados, por parte de las corporaciones del capitalismo global, dominando y explotando mediante las nuevas formas de querer imponer el modelo, el cual se expresan, a través de los hechos ocurridos recientemente en la Nación hermana de Paraguay, utilizando la supuesta legalidad para dar un duro golpe a los procesos democráticos, con la ausencia de las debidas garantías del proceso.

Por todo esto manifestamos nuestra solidaridad con el pueblo paraguayo y el rechazo total al golpe y al quiebre democrático.

Reivindicamos el principio de la democracia como herramienta de desarrollo e inclusión y sostenimiento de una sociedad con una convivencia tolerante y solidaria.

Apoyamos las iniciativas y esfuerzos de la organización del pueblo paraguayo, a favor de la recuperación del proceso e institucionalidad democrática y llamamos a las instituciones y organizaciones a unir los esfuerzos para dar fortaleza a las luchas que se dan para la recuperación de la Democracia en Paraguay

Por una sociedad más democrática, cultural, diversa y solidaria.

ESPACIO POR UN MERCOSUR SOLIDARIO

15 de julio de 2012

Santa María - Brasil